



Petro y Trump buscan “entendimiento entre diferentes” en tensa reunión en la Casa Blanca

Description

Tras meses de acusaciones y sanciones por narcotráfico y política regional, los mandatarios de Colombia y EE.UU. intentan recomponer la relación bilateral en un encuentro en Washington.

(Washington D.C.) En un encuentro presentado como un intento de limar asperezas y retomar el diálogo, el presidente de Colombia, Gustavo Petro, y su homólogo estadounidense, Donald Trump, se reunieron este martes en la Casa Blanca, buscando recomponer una relación bilateral marcada por meses de fuertes tensiones, acusaciones mutuas y sanciones.

La reunión, seguida por una conferencia de prensa ofrecida por Petro, tuvo lugar en un contexto diplomático especialmente deteriorado. En los últimos meses, Washington había descartado a Colombia en la lucha antidrogas, retirado la visa estadounidense al mandatario colombiano y aplicado sanciones en su contra. Por su parte, Petro había criticado energéticamente las operaciones militares de EE.UU. en el Caribe y el Pacífico, y denunciado una narrativa de “falsificaciones” para justificar agresiones en la región.

El Presidente [@PetroGustavo](#) presentó a Colombia como un aliado estratégico en la lucha contra el narcotráfico durante el diálogo con el presidente Trump.

Su visita oficial permitió evidenciar la eficacia de la sustitución voluntaria de cultivos de hoja de coca, así como los... pic.twitter.com/jYlqlzdYmz

— Presidencia Colombia ?? (@infopresidencia) [February 4, 2026](#)

“Se trata de un encuentro entre diferentes, con poderes distintos, pero que pueden dialogar sin humillaciones y con respeto mutuo”, afirmó el presidente colombiano tras la cita. Petro insistió en que el objetivo no era la “subordinación”, sino consolidar “un camino de entendimiento” entre dos naciones con visiones distintas.

El conflicto había escalado hasta puntos críticos, con Trump llegando a acusar a Petro de ser cabecilla del narcotráfico internacional, mientras el colombiano replicaba comparando las acusaciones con las falsas armas de destrucción masiva que sirvieron para invadir Irak, temiendo una estrategia similar contra países como Venezuela o incluso Colombia.

Sin embargo, el tono tras el encuentro fue distinto. Petro destacó la posibilidad de que "caminos distintos... puedan encontrarse para buscar soluciones". Por su parte, el presidente Trump respondió con gestos de acercamiento, dirigiendo dos halagos hacia su par colombiano y afirmando que "no hay necesidad de pelear".

Un deshielo tras el conflicto

La reunión parece marcar una pausa tras un periodo de choques diplomáticos. Petro reveló que antes del encuentro existía el temor de que Estados Unidos actuara contra Bogotá con la misma lógica empleada contra Caracas. No obstante, la conversación telefónica previa y esta visita oficial parecen haber relajado las tensiones inmediatas.

Aunque no se detallaron acuerdos concretos, el mensaje central de ambas partes fue la disposición al diálogo. "Son caminos distintos, pero que pueden encontrarse", reiteró el inquilino de la Casa de Nariño, subrayando la búsqueda de un relacionamiento basado en el "respeto mutuo".

El encuentro en Washington cierra un capítulo de confrontación pública directa, pero deja sobre la mesa profundas diferencias en políticas clave como la lucha contra las drogas, el enfoque regional y la soberanía. Si este "entendimiento entre diferentes" logra traducirse en una gestión estable de los desacuerdos, será el próximo desafío para ambas administraciones.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026